

# JOURNÉES CHAPAL



## & XV<sup>E</sup> ÉDITION DU CONCOURS & D'ÉLÉGANCE DU POLO DE PARIS

6, 7 et 8 octobre 2017

Ce weekend, la Maison CHAPAL a tenu la 1<sup>ère</sup> édition de ses Journées automobiles en partenariat avec le Polo de Paris. Un événement intimiste associant le meilleur de l'Élégance et de la Passion automobile.

Près de 40 automobiles de prestige étaient alignées sur la pelouse du Polo de Paris le vendredi 6 octobre pour le dîner d'ouverture : Amilcar CGS3 de 1925, Aston Martin International «Headlam» Coupé de 1930, Bentley Sport Saloon de 1936, Rolls Royce Silver Wraith de 1947, MG - MGA de 1959, Alfa Romeo Giulietta Spider de 1961...

Le départ du rallye a eu lieu le samedi matin au Polo pour rejoindre l'Aérodrome de Compiègne. Un itinéraire de 160km dans les paysages colorés et vallonnés du Vexin, guidé par Paul Belmondo, l'ambassadeur de la marque, au volant d'une Porsche 911 T de 1967.



© Antoine Dellenbach

Les participants ont été accueillis par l'Association Le Cercle des Machines Volantes avec Frédéric et Alexandre Collinot. Une équipe de passionnés faisant revivre la mémoire de l'aviation française, en restaurant des avions conçus avant 1940. Les équipages ont déjeuné dans le hangar - *privatisé pour l'occasion* - sous les ailes de ces mythiques machines volantes : Morane-Saulnier 181, Potez type 60, Stampe SV4, Piper J3...  
Au menu : spécialités creusoises, un clin d'oeil au berceau d'origine de CHAPAL.

L'après-midi, les convives ont pu découvrir l'incroyable reconstruction du Latécoère de Jean Mermoz, et profiter des démonstrations de vol. La journée s'est clôturée au showroom, soirée aux parfums d'Italie, avec un cocktail et buffet orchestrés par Luana Belmondo.

Le dimanche, les participants ont assisté à la XV<sup>e</sup> édition du Concours d'Élégance du Polo de Paris. Près de 25 automobiles d'avant guerre ont été sélectionnées par la Commission des Chevaux Vapeur, présidée par Jean-Marc Huyghues-Despointes.

### PALMARÈS

Prix « Coup de Cœur » du public CHAPAL : Franz KLEES - Roadster BMW 327 de 1937

Prix de l'Élégance Thomas Pink : Olivier BORÉ - Alvis 12/60 de 1932

Prix de l'Authenticité Domaine de Ladoucette : Paul DETROYES - Amilcar CGS3 de 1925

Prix du plus beau chapeau Thomas Pink : Elise MAILLET

Prix Coup de Cœur de la Commission Corthay : Julia de BALDANZA - Aston Martin 1500 de 1930

### PRIX SPECIAL

Luc de NOYELLE - De Dion de 1901

Christophe PUND - Amilcar C6 de 1927

### PRIX JOURNÉES CHAPAL

*Élégance, Authenticité et présence sur le weekend complet*

Anne MAZOYER - MG MGA de 1959

Jean BERCHON - AC Aceca de 1957

Nancy THOMAS - Mercedes 190 SL de 1959

### MERCI À NOS PARTENAIRES



Luana BELMONDO  
& Jean-Luc POUJAURAN

La Maison CHAPAL s'illustre par une histoire unique et un passé avant-gardiste. Véritable référence dans la fabrication de vêtements de fourrure et de cuir depuis le début du XX<sup>e</sup> siècle, CHAPAL a su développer un savoir-faire unique et une expertise inégalée.

Aujourd'hui, Jean-François BARDINON propulse cette Maison de Luxe dans un nouveau chapitre de son Histoire. Il crée un style propre à CHAPAL, intemporel et inimitable. Ses collections enrichissent un peu plus l'héritage de la Maison qui vibre à travers son patrimoine, son audace et l'exigence de perfection. Prêt-à-porter, accessoires, maroquinerie, joaillerie, chaque création est élevée au rang d'objet d'art.

La Maison CHAPAL aspire à poursuivre sa quête de l'excellence dans le travail du cuir, et à proposer des produits d'exception qui ne cessent de porter haut les couleurs du savoir-faire français et du luxe à travers le monde.

[www.chapal.fr](http://www.chapal.fr)